



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 790
24 de septiembre 2015

Autoridades de Filosofía inauguraron nuevo semestre

Filosofía somos todos, así se expresó Ruth Páez, decana de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación, al brindar un caluroso saludo a los docentes, trabajadores y estudiantes de la Facultad, en la inauguración del nuevo semestre. En su discurso manifestó que se trabaja, en forma permanente, en el objetivo de posibilitar que docentes formados y capacitados brinden una educación de excelencia y de calidez.

Según Páez, la Facultad continúa con el compromiso responsable, orientado a cumplir con los requerimientos de los cambios que se exige a nivel local y mundial. Mencionó que Consejo Directivo creyó conveniente organizar las actividades en cinco comisiones para emprender tareas y retos que se generan dentro de las 10 carreras presenciales, vigentes al momento.

La Comisión de Rediseño Curricular es coordinada por Sandra Bustamante. El objetivo es elaborar los rediseños curriculares de las carreras para la aprobación y posterior registro en la plataforma del Ceaaces. Cada uno de los rediseños responde a los requerimientos científicos y tecnológicos. Destacó que trabajan en conjunto docentes, administrativos y estudiantes.

La Comisión de Acreditación, está presidida por Gabriel Carrillo. Es un trabajo de mucho sacrificio, indicó Páez. Obliga a maestros de muchas carreras a asumir la responsabilidad de cumplir con cada uno de los criterios.

Destacó la labor de la Comisión de Cultura, a cargo del profesor José Bastidas quien según dijo, realizó una ardua labor en el periodo académico anterior. La decana, comprometió a los directores de carrera que remitan las actividades culturales planificadas para incluir en la agenda que se programa para cada semestre.

Explicó que la Comisión de Comunicación, coordinada por Silvia Calvachi, es parte integrante del Consejo Editorial de la Facultad que tiene la responsabilidad de editar el periódico Filosofar. El Consejo y la Comisión tienen la meta de publicar tres ediciones, este año, que se requiere para indexar a la revista Cátedra. Aprovechó la oportunidad para solicitar a los docentes que remitan artículos científicos y de investigación para su publicación.

